

## Chronique-FAQ #268



### La vie terrestre dans son ensemble !

D'où provient cet abîme qui creuse les rapports entre les hommes et les femmes ?

Doit-on se foutre de tout, tout en restant conscient de soi-même ?

### La vie terrestre dans son ensemble !

**Sujet :** Relation homme-femme, santé, volonté, désintéressement dans la vie.

#### 01. Pourquoi les sujets auxquels l'ego porte un intérêt particulier représentent-ils des points dits « sensibles » ?

C'est à cause de la valeur que l'ego met sur le sujet. Ce qui pousse l'ego à mettre de la valeur sur un sujet, c'est le fait qu'il s'appuie sur son intellect. C'est la valeur qui engendre l'émotion pour cimenter l'ego à un sujet qu'il considère comme sensible. Une personne consciente ou dans son centre mental n'accorde pas de valeur à un sujet où à une réponse de son esprit.

Si l'ego met une valeur sur un sujet, cela signifie qu'il est aux prises avec une résistance dans son mental. La résistance sert à encadrer l'ego dans une personnalité afin de le mettre au service de l'intellect pour enrichir la bibliothèque psychologique de toutes sortes d'expériences.

#### 02. L'intérêt pour tel ou tel sujet aurait-il un rapport avec ce que l'ego n'a pas encore dépassé ?

L'intérêt de l'ego est dirigé vers la forme à laquelle il donne une valeur. Autrement dit, l'ego n'a pas suffisamment mûri psychiquement dans son mental pour s'abstenir de donner de la valeur à un sujet quelconque. Par exemple, lorsque j'écris une chronique, je ne mets pas de valeur sur les écrits, je ne fais que verbaliser mon esprit sur un support numérique.

L'intérêt ou la valeur que l'ego attribue à un sujet donné vont de facto le lier à une forme-pensée, car l'intérêt porté sur un sujet n'arrive pas seul. Au contraire, le sujet est accompagné d'une pensée à laquelle l'ego a mis une valeur. Lorsque l'ego met une valeur sur quelque chose, que ce soit sur une pensée, une forme, une personne, il diffracte sa propre lumière pour se cloner dans une personnalité.

#### 03. D'où provient cet abîme qui creuse les rapports entre les hommes et les femmes ?

C'est le rapport de force entre l'homme et la femme qui crée cet abîme. Par effet miroir, l'homme et la femme représentent la polarité. L'Homme étant un contrôleur né, il va chercher à avoir l'ascendance sur la femme pour exercer un contrôle. Il agit ainsi parce qu'il a peur de la sensibilité de la femme.

Il faut toujours garder en tête que le rôle des forces occultes est de maintenir l'Homme dans la polarité, voire dans des personnalités pour alimenter cette réalité alternative. Pour éviter les rapports de force entre l'homme et la femme, il est impératif que la femme et l'homme portent leur regard au-delà de la forme pour voir la manipulation des parasites psychiques dans le mental.

#### **04. Comment se dessine la relation homme-femme dans les grandes lignes ?**

Chez l'ego psychologique, c'est une question de rapport de force. Chez l'ego spirituel, la relation est basée sur l'aspect d'un maître enseignant et de son adepte. Chez l'ego conscient, la relation est parallèle, dans le sens que la femme et l'homme sont dans leur esprit. À ce stade d'évolution, il n'y a que du respect qui annihile le rapport de force entre les parties.

Pour avoir une saine relation homme-femme, les egos doivent regarder au-delà de la forme pour se maintenir à la verticale dans leur tête. C'est lorsque l'ego revêt une personnalité qu'il se retrouve à l'horizontale dans son mental. Il faut toujours tenir compte des pôles dans le mental qui servent à tirer l'ego dans le passé ou dans le futur pour lui faire perdre sa présence.

Porter son regard au-delà de la forme va permettre à l'ego d'être centré dans son mental.

#### **05. La santé revient souvent comme sujet à développer ; voir au-delà de la représentation de sa propre forme peut-il être un début de réponse pour l'ego inquiet pour sa santé ?**

Premièrement, si l'ego est inquiet pour sa santé, cela signifie qu'il est dans une personnalité. La santé est reliée au flux d'énergie qui circule dans l'ego. Si ce flux d'énergie est interrompu par une frustration par exemple, l'émotion de la frustration va se convertir en toxines, ce qui aura pour effet de ralentir le flux d'énergie. Pour être conscient du flux d'énergie qui circule dans le corps physique, il est impératif que l'ego soit présent dans sa tête.

Autrement dit, l'ego doit porter son regard au-delà de sa propre forme pour être en mesure de dissoudre la résistance qui empêche le flux d'énergie de circuler normalement. C'est une question de prise de conscience face à l'énergie qui alimente l'ego à partir du fil d'Ariane qui le relie à son esprit.

#### **06. Prendre de la hauteur sur sa santé serait-ce appréhender l'ambiguïté de l'écosystème dans lequel l'ego patauge ?**

Tout à fait, l'ego doit prendre conscience de sa propre forme pour être responsable dans son mental. Dans le sens que l'ego doit gérer ses pensées et comprendre la mécanique des parasites psychiques qui ne cessent de le bombarder de pensées pour qu'il se couche à l'horizontale dans son mental.

Prendre de la hauteur sur sa santé, cela revient à prendre conscience des pensées qui émettent des résistances pour bloquer le flux d'énergie dans l'ego afin d'abaisser son taux vibratoire jusqu'à revêtir une personnalité. En fait, ce sont les parasites psychiques qui agissent en arrière-plan pour diffracter, voire cloner la lumière de l'ego.

#### **07. Que vient tester l'esprit chez celui qui développe une volonté à toutes épreuves ?**

De la volonté, c'est de la puissance psychologique, cela n'a rien à voir avec la puissance de l'esprit dans le mental. À travers la volonté, l'esprit va tester le durcissement de l'ego en lien avec son intellect. Il arrive régulièrement que les egos en éveil de conscience utilisent la volonté pour s'élever en conscience.

Ceux-ci auront vite fait de déchanter à cause de l'orgueil développé à partir de leur intellect qui ne peut rivaliser avec l'esprit. Il faut comprendre qu'à travers le processus de la mutation du mental, l'esprit va tester l'ego pour l'ajuster via les prises de conscience.

#### **08. La volonté est-elle un gage de sécurité pour l'entité qui en est le commanditaire ?**

La volonté, c'est de l'immaturation, dans le sens que l'ego réagit à l'entité primaire qui le nourrit d'orgueil. La prise de conscience appartient à l'esprit et la volonté appartient à l'intellect. Un ego dans son centre mental n'a nul besoin de volonté parce qu'il est conscient de son esprit.

L'ego spirituel va faire usage de la volonté pour se construire une sorte de structure ascensionnelle qui tôt ou tard va s'effondrer sur elle-même. Dans la volonté, il n'y a pas de puissance, la volonté est une sorte d'érection psychologique que l'entité fait vivre à l'ego pour qu'il demeure sous sa gouverne.

#### **09. Le désintéressement dans la vie peut-il aussi avoir son revers de médaille d'un point de**

## vue ancrage pour l'ego ?

Le désintéressement dans la vie est causé par la lourdeur psychologique en lien avec l'intellect. Le désintéressement fait partie de la polarité, c'est le contraire d'avoir de l'intérêt pour la vie. L'ego n'a pas besoin de vivre de la polarité pour s'ancrer à la matière.

L'ancrage à la matière est une question de prise de conscience. Autrement dit, l'ego prend conscience qu'il est un support pour son esprit. De ce fait, il devient responsable dans son mental en prenant soin de bien s'ancrer à la matière. Un ego conscient ou dans son centre mental, voire dans son esprit, ne vit pas le désintéressement dans la vie parce qu'il ne polarise pas la vie en soi, il est présent dans son mental et c'est tout.

## 10. Doit-on se foutre de tout en restant conscient de soi-même ?

Se foutre de tout veut dire de ne pas mettre de la valeur sur la forme. En ne mettant pas de valeur sur la forme, l'ego est libre dans son mental. À l'inverse, lorsque l'ego donne une valeur à la forme ou à sa propre forme, il s'emprisonne en se créant un cadre psychologique.

L'ego doit comprendre que le monde de la forme représente la réalité alternative qui sert de prison à ciel ouvert pour les egos qui vivent dans des personnalités. Pour répondre à la question, l'ego doit être conscient qu'il est dans une réalité alternative dans laquelle il ne doit pas donner de la valeur à qui ou à quoi que ce soit au péril de diffracter sa propre lumière en se clonant dans des personnalités.

---

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

---

**Auteur :** Michel Thomas  
**Région :** Québec, Canada  
**Courriel :** [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

**Mise à jour :** 17-02-2024  
**Fiche:** id-001354